

La UMH examina de selectividad a 3.208 alumnos,  
el 58% mujeres - La Verdad - 09/06/2015

## La UMH examina de selectividad a 3.208 alumnos, el 58% mujeres

**:: M.T.B.**

**ELCHE.** Un total de 3.208 alumnos comenzarán hoy los exámenes de selectividad en la Universidad Miguel Hernández (UMH), según los datos del vicerrectorado de Estudiantes y Deporte. De ellos, 1.876 son mujeres, un 58,5 %, mientras que 1.332 son hombres, el 41,5 %. La cifra de matriculados supone un ligero aumento de un 1,9% respecto al pasado junio, tal y como indican desde la institución.

El 90,7 % de los chavales realizará tanto la fase general de estas pruebas de acceso a la universidad (PAU) como la específica (2.912 alumnos), mientras que 296 alumnos (9,2 %) se presentarán exclusivamente a esta última, ya sea porque proceden de ciclos formativos de ciclo superior o porque, a pesar de haberse presentado a las PAU en convocatorias anteriores, vuelven a hacerlo este año para mejorar su nota de acceso.

Un total de diez tribunales se en-

cargarán de examinar a estos alumnos. Como es habitual en el distrito universitario de la UMH, los tribunales actuarán en un total de 7 sedes, distribuidas a lo largo de la provincia.

Se trata de: Denia (I.E.S. Historiador Chabàs, Tribunal 1), Altea (Facultad de Bellas Artes, Tribunal 2), Benidorm (I.E.S. Bernat de Sarriá, Tribunal 3), Sant Joan D'Alacant (Facultad de Medicina, Tribunal 4), Elche (Edificio Altabix, Tribunales 5, 6 y 7), Orihuela – campus de Las Salesas (Facultad de Ciencias Sociales y Jurídicas de Orihuela, Tribunal 8) y Orihuela – campus de Desamparados (Escuela Politécnica Superior de Orihuela, Tribunales 9 y 10).